

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

- La gobernadora tiene que cambiar su metodología en el tema de atención al usuario.
- Como gobernación más Operativa Articulada en la zona del cantón y Provincias
- La Jefa Política no debe darse esta parada

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

- 1) El control del expendio de gas ya que deben vender en los lugares de expendio en forma regular y no sob en los carros a estos costos
 - 2) En el gas, los permisos de funcionamiento deben ser para expendio en el Joint
- Felicitaciones y Exitos!

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

- 1) Enfrentar mancomunadamente la destrucción infantil.
- 2) Declarar a nuestra provincia en emergencia, por la inseguridad que se presenta en nuestros cantones
- 3)

Angel Zocda Borbz

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

En la presentación, mencionaron un total de 740 operativos de control realizados en locales nocturnos, centros de tolerancia y lugares de expendio de bebidas alcohólicas.
¿Podrían detallar como estos operativos han impactado la seguridad en Orellana en comparación con el año anterior?

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Felicito la Gestión Realizada y el camino que va tomando con el liderazgo Actual.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Una de las más grandes felicitaciones por su asiduo trabajo que en conjunto a su grupo de autoridades los ason haciendo.
Soy muy feliz por las más grandes bendiciones por valor las necesidades de quienes lo necesitan.

Un día en Orellana

1) FALTA DE EJECUCIÓN DE OBRAS SANITARIAS PARA ASEGURAR LA SALUD, HIGIENE, EN EL AREA DE EXPEDIENTE DE MARISCOS, QUE FUNCIONAN EN LA ORELLANA NAPO (PUTIBUO RUPRE)

2) ASISTENCIA SOCIAL PARA CIUDADANOS DE LA CALLE.

3) INTERVENCIÓN DE INSTITUCIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS PARA PREVENIR LA DESNUTRICIÓN INFANTIL QUE ASOTA TAMPOCO EN LA ZONA RURAL Y URBANA.

4) ESTABLECER LEYES QUE REGULEN LA SOBRE EXPLOTACIÓN DE LA MADERA DE LA PESCA INDESCRIMINADA DE LOS RIOS.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Felicitar su trabajo señores Gobernadora siga adelante

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Recordatorio:
- Establecer mesas técnicas con el ejército desvinculados con los sectores políticos y fomento políticos, con la finalidad de reunir, pilotos y oficinas a través el momento de cumplir con la gestión política gubernamental.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

¿De qué manera está fomentando el desarrollo colectivo en la provincia de Orellana?

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Recomendación
→ Continuar con los espacios permanentes para permitir la participación de los ciudadanos en todos los cantones de la provincia.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Sigan trabajando así, con la misma energía de servir a la población de la Provincia de Orellana.

Buen Trabajo !!



EL NEVO
ECUADOR

Gobernación de la Provincia
de Orellana

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Felicitaciones por la gestión realizada
en el 2023 como sugerencia para el
próximo año mejorar los dispositivos
para que se vean más legibles y exista
mayor prolijidad en el informe



EL NEVO
ECUADOR

Gobernación de la Provincia
de Orellana

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Sugerencia: Realizar un trabajo articulado y
pluri-ficado para la erradicación y prevención
de la violencia intrafamiliar debería ser un
objetivo de la gobernación de Orellana.
Debería haber una atención emergente y un
seguimiento a mujeres en situación de violencia,
mediante la institución de botones de pánico.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Sugerencia: Implementar a las autoridades de las diferentes entidades de control se comprometan a iniciar los operativos de manera puntual, ordenada y rápida.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

1- la Seguridad es alta.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Social.

Como se realiza las actividades con las comunidades de las parroquias.

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Que la gobernación mediante gestión logre instalar conectividad en las comunidades mas distantes para que haya Seguridad y Control.

Respecto lo aspera

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Si estabim no quere alcohol
Si Los policias guardia
Si mi Lufares ayudan
Si a Los indios esperamos
que no ayeden

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Si a Gobernadora, los agradezco a mi madre con
este gobierno con el trabajo que hacen, como
Atenciones. Claro hay que seguir trabajar en
conjunto con todos los equipos de las comunida-
des provinciales y los comités de las comunida-
des para mejorar la calidad de todos
Soy presidenta de la Asociación de mujeres Orellana
Isabel Estrella

GOBERNACIÓN DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

Señora Gobernadora queremos que se de
el respecto seguimiento a una obra
que se estaba realizando en la comunidad
Huachi Urco en el Cantón Loreto
Parroquia Soila Humano